



FONDATION BYAS

Pour l'œuvre humanitaire de
l'hôpital l'Espérance, Pilate
Haïti

**Communiqué
Pour diffusion immédiate**

Le Rallye de l'Espérance : innover pour aider

Rouyn-Noranda, le 3 septembre 2014 – **Le 20 septembre prochain, la fondation Byas tiendra la première édition du Rallye de l'Espérance; une première à bien des égards. Tout d'abord il s'agira du premier rallye humanitaire en Abitibi–Témiscamingue. Deuxièmement, la fondation change de lieu pour la tenue de son activité annuelle puisque, dorénavant, elle se tiendra au Parc botanique à Fleur d'eau, un lieu enchanteur et inspirant. Autre nouveauté, une délégation de France participera à cette première édition du Rallye de l'Espérance. Finalement, Sr Lucie Laquerre, une des directrices de l'hôpital, devrait se joindre au groupe.**

Cette délégation de 8 personnes est composée de membres d'une association française « Les Amis de Sr Madeleine et d'Haïti ». Tout comme la fondation Byas, cette association soutient l'hôpital l'Espérance de Pilate, en Haïti, dirigé par deux femmes originaires de l'Abitibi-Témiscamingue, Sr Louisa Bélanger de Barraute et Sr Lucie Laquerre de Rouyn-Noranda. Le Dr Michel Dombriz, un chirurgien français et président de cette association sera du nombre des délégués de France. Il donnera, à l'ouverture du rallye, une présentation qui portera sur les missions chirurgicales qu'il effectue chaque année à l'hôpital l'Espérance de Pilate et il décrira également les initiatives et actions de l'association qu'il préside. Il est à noter que d'autres membres de cette délégation française accompagnent parfois le Dr Dombriz en Haïti pour l'assister lors des missions chirurgicales.

Sr Lucie Laquerre, qui prévoit être au Québec tout le mois de septembre, devrait accompagner la délégation française pour le Rallye de l'Espérance. Ce serait pour elle l'occasion de venir renouer avec ses racines, ce qu'elle n'a pu malheureusement faire l'an dernier pour des raisons de santé, alors qu'on célébrait son cinquantenaire de vie religieuse.

Comme on peut le constater, la première édition du Rallye de l'Espérance sera le résultat d'une série de nouveautés, d'où son thème central : innover pour aider.

Toute la population est invitée à soutenir la fondation Byas en participant au PREMIER RALLYE DE L'ESPÉRANCE, qui se tiendra au Parc botanique À fleur d'eau, samedi le 20 septembre prochain. Les inscriptions se font dès 13 heures, au pavillon Julienne-Cliche. Apportez votre crayon et votre bonne humeur!

Pour plus d'information sur la Fondation Byas : www.cegepat.qc.ca/fondationbyas.

- 30 -

Source : Gérard Laquerre
Tél. : (819) 279-2105
Courriel : gerlaq@tlb.sympatico.ca